



LA SITUATION A QUEBEC.

CHAPLEAU.—C'est bien, Sénécal, buche fort, tape dur : Il faut se débarrasser de cet arbre qui ne porte que des fruits coulés.

SENÉCAL.—Je pense bien, *bidonne*, que je m'en va le sortir du chanquier en criant : *Tur-lu-tu-tu*. Car il est dit : Tout arbre qui ne porte pas de fruits sera coupé et jeté au feu... Moi, je m'en va le jeter dans la *jagerie*, c'est le meilleur revenez-y plus.

CUEILLETTE.

Mme D... moute dans une voiture chauffée. Au bout d'un instant, s'adressant au cocher :
—Ah ça ! il n'y a donc pas de boule ?
—Si, madame.
—Où est-elle donc ?
—Sous mes pieds !

Il y a des gens qui ont la manie de carotter des consultations aux médecins qu'ils rencontrent dans le monde. Le docteur B... est toujours en garde contre cette petite exploitation. Un soir, dans un salon fort élégant, il est abordé par un de ces amateurs de consultations gratuites, qui, prenant un détour, lui dit insidieusement :
—Mon cher docteur, un de mes amis est atteint d'une incommodité fort pénible.

—Quand il a maugé, il souffre ici, et puis ici.
Il ressent une vive chaleur...
—Une cuisson...
—Ah ?
—Oui, et puis il toussé ; il toussé, tenez, comme ceci : Ouh, ouh...
—Que lui conseillez-vous de prendre...
Le médecin le regarde fixement et lui répond d'un ton bref :
—Je lui conseille de prendre une consultation.

La lettre qu'on va lire est adressée à un propriétaire par son appareilleur à gaz :
Monsieur,—
J'attends un mot de vous pour aller poser les quelques bees dont vous avez besoin chez vous ; en même temps j'arrangerai le bec de votre belle-mère, de manière à ce qu'il ne vante plus par les changements de température,

Un certain personnage avait sollicité une audience du Saint-Père, pour lui et sa naïve épouse.
—Prends bien garde, dit le mari à sa femme, il faudra baiser la mule du pape.
—Jamais, s'écrie-t-elle, tout effrayée. Sa mule ? Y pensez-vous ! Elle me mordrait !

On dit que les magistrats sont occupés au *licenciement* des auberges.

Dialogue recueilli sur le boulevard :
—Il paraît que la Presse vient de disparaître ? C'est dommage, un si vieux journal.
—Pourquoi ?
—Dam ! puisqu'on crie partout l'Express.

Glané dans le rapport d'un coroner :
—Le cadavre de la victime était réellement mort.

Sur la rue St Laurent :
—Est-ce que madame ne ferait pas par hasard partie de l'œuvre de l'hospitalité de nuit ?

Un jeune homme et une jeune fille ne savaient comment engager la conversation.
Elle, prenant son courage à deux mains :
—J'ai bien chaud, monsieur.
—Portez-vous de la flanelle ?

Au Skating :
—Quelle drôle d'idée, ma chère ! Voici deux mois qu'on te voit partout avec un nègre !...
—Mais c'est que je suis en deuil ! Tu sais bien que j'ai perdu ma tante à la fin de Novembre !...

Hier, dans un quartier de la rive gauche, on voyait encore un lambeau de profession de foi collée sur un mur. Cette seule phrase restait encore :
" Toutes nos libertés sont foulées aux pieds ! "
Au-dessous, un fantaisiste inconnu avait écrit :
" Essayez vos pieds avant de fouler nos libertés."

Entendu au théâtre de... pas de réclame :
Un de nos amis, arrivé en retard, cherche à se caser aux fauteuils d'orchestre ; après de nombreuses recherches, il finit par trouver une place libre et s'apprête à s'y installer.
—La place est prise, dit Trefflé.
—Ah !
—Oui et je la garde pour un de mes amis qui ne veut pas venir.

Timoléon entre précipitamment chez son médecin.
—Venez vite, docteur, mon oncle est au plus mal.
—Impossible. J'ai deux visites à faire auparavant. J'irai dans une heure.
—Diable !... Mon oncle est tellement impatient ; il n'attendra jamais jusque-là !

En cour des Sessions Spéciales, siégeant pour les licences d'auberge. L'un des juges au témoin :
—Que faites-vous ?
—Je joue du violon.
—Votre frère, que fait-il ?
—Il joue du violon.
—Et votre père ?
—Ah ! ben, poupa, par exemple, il joue du violon.

Une femme donne à son mari deux jours de bonhour :
—Celui où il l'épouse, et celui où il l'enterro,

Extrait du dernier bulletin de l'Institut Médical :
" M. L... vient de découvrir une maladie nouvelle... "
Grand merci de l'invention.

Une plaisanterie de veuf :
On lit sur une tombe, dans un cimetière de campagne :
" Mes larmes ne la ressusciteront pas : c'est pourquoi je pleure."

Entre bons bourgeois :
Après la partie de dominos au café, on parle voyages.
—Moi, cet été, dit l'un d'eux, j'ai été en Suisse. J'ai emmené Angélique (Angélique, c'est ma femme). Nous gravissions un rocher entre deux précipices. Angélique marchait devant... Soudain j'entends un cri... Je m'élançai. Horreur !
L'auditoire, d'une seule voix.—Elle s'était tuée ?
—Au contraire... Elle n'avait rien du tout !

Un monsieur d'un certain âge se présente dans un restaurant.
—Votre patron, demanda-t-il au garçon, veut vendre son fonds ?
—Oui, monsieur.
—L'établissement est modeste ; il me conviendrait assez. Je ne veux pas avoir trop d'embarras ; il me faudrait un restaurant où je puisse être tranquille.
—Oh ! pour cela, monsieur, vous n'auriez pu vous adresser mieux qu'ici, nous ne voyons jamais personne.

Diogène, voyant une femme pendue à un arbre :
—Plût aux dieux que tous les arbres portassent de pareils fruits !